

**Los proveristas  
solicitan el ingreso  
"COORDINACION  
DEMOCRATICA"  
PIDE  
AUTORIZACION  
PARA LA REUNION  
DEL DIA 4**

MADRID (Agencias). — Se ha solicitado autorización al Gobierno para celebrar la reunión de "Coordinación Democrática" el próximo día 4 en el hotel Eurobuilding de Madrid, pero todavía no hay contestación. ha informado el abogado madrileño Antonio García Trevijano.

Señaló que en caso de celebrarse en el referido hotel, la reunión podría ser seguida de cerca por la prensa, aunque no se permitirá su presencia durante las deliberaciones.

Sobre la negativa del "Consell de Forces Polítiques de Catalunya" a asistir al acto, el señor García Trevijano dijo que no sabía más que lo publicado por los periódicos.

**LOS PROVERISTAS SOLICITAN, FORMALMENTE, SU INGRESO EN "COORDINACION DEMOCRATICA."**

MADRID. En el curso de una entrevista mantenida hoy por la tarde con el abogado señor García Trevijano, del grupo de demócratas independientes, la asociación política proverista, autorizada como tal por el primer estatuto regulador del derecho de asociación, ha solicitado formalmente su ingreso en "Coordinación Democrática".

Según ha informado Juan Boto Holgado, dicha solicitud de ingreso será estudiada por la comisión ejecutiva de "Coordinación Democrática", en la reunión convocada para pasado mañana con el fin de preparar la "cumbre" de este organismo con diversas instancias de la oposición a nivel de nacionalidades y regiones.